

Mit Virtual Reality zu neuen Fachkräften

Das Schweizer Paraplegiker-Zentrum (SPZ) wird modernisiert und erweitert. Um neue Fachkräfte zu gewinnen, setzt das SPZ auf einen Kinobus mit Virtual Reality-Erlebnis.



Der Kinobus vor dem Schweizer Paraplegiker-Zentrum (SPZ).

Im kleinsten Kino der Welt sitzt der Besucher in einem Rollstuhl, trägt eine Virtual-Reality-Brille und sieht die Welt durch die Augen eines Querschnittgelähmten: Vom RegaTransfer in die Notaufnahme des Schweizer Paraplegiker-Zentrums (SPZ) auf den Operationstisch, in die Intensivstation durch die Rehabilitation bis zum Leben danach. Der Rollstuhl bewegt sich, der Besucher fährt und fühlt mit.

Mit dieser innovativen Rekrutierungskampagne sollen Menschen für das Thema Querschnittlähmung sensibilisiert und so

neue Fachkräfte gewonnen werden. Hauptakteur im Film ist Nicolas Hausammann, Querschnittgelähmter und Mitarbeiter der Schweizer Paraplegiker-Vereinigung. Als Kinossessel dient ein umgebauter Rollstuhl, der sich dank neuester Simulationstechnologie dem Filmgeschehen entsprechend bewegt. Präsentiert wird der Film im Kinobus, einem frisch eingekleideten Lieferwagen des SPZ. Ist der Bus nicht on Tour, kann die Rollstuhl-Challenge im SPZ in Nottwil besucht werden. ■

Info: www.paraplegie.ch → 27.04.2017

Les HUG inaugurent leur Centre de l'innovation

Les HUG ont inauguré leur nouveau centre de l'innovation, plateforme unique d'échanges permettant de rassembler, valoriser et concrétiser les meilleures idées des collaborateurs. Grâce à l'appui d'experts de différents domaines (propriété intellectuelle, transfert de technologie, analyse de processus p.ex.), ce centre se donne

comme missions premières d'identifier et de catalyser les idées créatives, de fournir un appui méthodologique et technique et de tisser des partenariats avec l'université, les hautes écoles, l'industrie et tout l'écosystème d'aide à l'innovation de Genève et de la «Health Valley» lémanique. ■

Info: www.hug-ge.ch → 27.04.2017

Dépenses de santé: nouveau calcul

Les dépenses totales de santé se sont montées à 77,8 milliards de francs en 2015 en Suisse, selon les standards de l'OCDE. Cette somme a été définie sur la base des calculs provisoires de l'Office fédéral de la statistique (OFS). Les données 2015 sont influencées par deux facteurs majeurs: un effet lié à la révision du modèle de calcul, d'une part; d'autre part, un effet lié à la croissance ordinaire des dépenses. L'effet de la révision se monte à 3,3 milliards de francs (+4,6%) pour l'année 2014. La croissance ordinaire des dépenses atteignait, elle, 3,2 milliards (+4,3%) en 2015 par rapport à l'année précédente. 68,3% (2,2 milliards) de cette augmentation sont imputables à la hausse des dépenses dans les hôpitaux (+1,0 milliard), les cabinets médicaux (+0,9 milliard) et les institutions médico-sociales (+0,3 milliard), qui représentent ensemble 70,9% des coûts de santé. L'assurance obligatoire des soins a pris en charge environ un tiers des dépenses totales de santé (35,3%). ■

Info: www.bfs.admin.ch → 27.04.2017

Premier centre suisse de génomique

La première plate-forme de séquençage de l'ADN à haut débit de Suisse, appelée à devenir l'une des plus importantes en Europe en termes de capacités, a été créée à Campus Biotech, à Genève. Élément clé au plan national pour la promotion de la santé personnalisée et de la médecine de précision, cette structure est le fruit d'une collaboration entre l'Université de Genève (UNIGE), l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) et les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG). Le Centre de génomique s'inscrit dans le cadre de l'initiative Health 2030. Le rôle toujours plus important de la génétique en médecine va entraîner, dans les prochaines années, une croissance exponentielle de la demande de décryptage et d'analyse génomiques. L'une des missions du centre sera d'absorber en premier lieu la demande émanant principalement du CHUV, des HUG et de l'Hôpital de l'île, tout en ayant l'ambition de parvenir, à long terme, à répondre à l'ensemble des hôpitaux suisses et autres partenaires éventuels. ■

Info: www.unige.ch → 11.05.2017